

Kleidersammlung der KAB Bruchköbel



Viele motivierte Helfer der KAB Bruchköbel sind für die „Aktion Eine Welt“ unterwegs gewesen, um Altkleider zu sammeln. Sie engagierten sich damit gegen die Benachteiligung der ärmeren Bevölkerungsschichten in den unzähligen Entwicklungsgebieten unserer Erde. Mit diesem Geld konnten bislang der Aufbau und der Erhalt zahlreicher Sozialprojekte gewährleistet werden. Es handelt sich um eine Gemeinschaftsaktion von KAB (Katholische Arbeitnehmer-Bewegung) und des Kolpingwerks Fulda. Seit Beginn der Aktion wurden über 200 000 Tonnen Altkleider gesammelt und ein Erlös von mehr als fünf Millionen Euro erzielt. Der Dank geht an alle Unterstützer, Kleiderspender, Helfer sowie Firmen, die Fahrzeuge zur Verfügung gestellt haben. upn/Foto: pm